

Les départs furent donnés de minute en minute dans l'ordre des numéros.

Tout d'abord la catégorie Balade qui comptait 7 inscrits, ensuite les 35 équipages de la catégorie Tourisme enfin les 28 de la catégorie Expert (tous de très bon niveau), catégorie qui fait partie du Challenge TRACE.

La 1<sup>ère</sup> voiture quittait Raon l'Etape à 14H00.



Le départ est donné



Dans l'attente du départ

Un 1<sup>er</sup> arrêt à Bruyères avec neutralisation de 15mn ; puis nouveau départ en direction de Raon aux Bois, terme de la 1<sup>ère</sup> étape.

Une pause de 30 mn permettait aux équipages de profiter des boissons proposées et surtout des rillettes, saucissons et kouglofs...

C'était l'occasion de discussions animées relatives au parcours.



La pause